

Comentario Renata Turrent (Analista política)

"El tema de Creel. Lo que creo que le está pasando a la oposición es que no están anclándose a un proyecto de nación. están reaccionando a todo lo que tenga que ver con la 4T. Eso los hace caer en contradicciones, e incluso en cuestiones éticas cuestionables como lo que sucedió con Santiago Creel. Claramente, lo que estaba haciendo era tratar de subirse al tema de la militarización, que le ha pegado a la oposición. Recordemos que él fue uno de los impulsores para que en 2005 procesaran a un compositor que criticó el himno nacional. Ahora está en un sentido contrario".

https://drive.google.com/file/d/1X Dg88bOys kJ2I0ybfwJ77mzB98EG/view